

SOMMERVILLE HARDWARE Co.

EDMONTON, ALBERTA.

Aux Cultivateurs INCUBATEURS SPECIAUX

STANDARD, 144	oeufs,	\$27.50
"	244	"	\$37.50
COLUMBIA, 140	"	\$18.50
"	250	"	\$22.50
SUPERIOR, 65	"	\$12.50

Accessoires de Poulailer

Bois végétal, Os moulus, Ecailles d'huitres. Prix modérés

**Prompte livraison. Venez voir, Ecrivez,
Téléphonez ou télégraphiez. Nous vous donnerons satisfaction**

Demandez un de nos deux commis qui parlent français

Téléphone 6707, No. 638, 1e Rue

paradis. Ce féminisme XXe siècle a fait la femme monstre qui ne connaît plus les tendresses de la maternité, ni les délicatesses de l'amitié conjugale, mais qui ne pense qu'à fréquenter les clubs politiques et commerciaux... la femme qui marche dans le monde, non pour donner la vie, mais pour la prendre, la femme qui s'avance dans la société, non pour semer sur ses pas les ruines fétides et révoltantes de son brutal égoïsme... —Le vrai féminisme est donc fait de charité et de dévouement, le faux est fait de révolte et d'égoïsme sauvage.—Autant le premier féminisme est vrai puisqu'il tend à faire la femme parfaite, autant le second est faux puisque, au lieu d'élargir le cadre de ses droits il ne fait au contraire que la dépouiller des divins attributs de reine et de mère qu'elle tient de Dieu, pour lui mettre en mains des titres humains et terrestres qui font son malheur à elle et celui de la société à laquelle elle appartient. Enfin, le féminisme XXe siècle est protestant. Il proteste contre le rôle que Dieu a assigné à la femme au premier jour de la création et que l'Eglise de Rome lui a si admirablement conservé tout le long des siècles. Il proteste contre ce rôle tout divin pour lui en forger un à sa façon comme si l'homme était capable de corriger les oeuvres de Dieu !..

... Le féminisme XXe siècle est né en pays protestants. Il vit le jour aux Etats-Unis, à Seneca Falls, N.Y., le 14 juillet 1848. Ses mères ne pouvaient lui choisir un berceau plus symbolique !!! Seneca, le chef-lieu des Iroquois ! Oui les suffragettes pour donner le jour à leur petit monstre devaient choisir un lieu sauvage. On pourrait aussi dire que le père des suffragettes fut Luther, par ses déclamations contre le céli-

(Suite à la page 17.)